
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会長挨拶 関一憲 会長 
今月は、ロータリー親睦活動月間です。 

さて、先日は、鴨川・千倉・勝浦合同例会に多 

数参加していただき、有難うございます。鴨川の 

会長が本を出版されました。参加者にプレゼント 

してくれました。また昨日、千葉地区委員と中村 

幹事と私と３名で「がんばろう日本、２７９０地区チャリティーパーティ

ー」に参加してきました。織田ガバナーは支えてくれた皆様に感謝の気持

ちを表されておりました。織田ガバナー夫妻の席に、１年間のお礼を伝え

に行ったところ「勝浦クラブはとても素敵なクラブですね。」と公式訪問

の時を振り返られ、大絶賛していただきました。私も勝浦クラブの会員で

あることにとても誇りを感じます。昨今、“日本復興のために、出来るこ

とから始めよう”という言葉を良く聞きます。私も考えました。私が無理

なく出来ることとして、コンビニでの買い物のときに１円以上の募金をす

ること。自販機で飲み物を買ったあと、おつり取り出し口に、次に買う人

がうれしくなるように、わざとおつりを残していくこと。妻が食事を作っ

てくれたら「おいしいね」ということ。などのような身近なことに、人類

の未来がかかっているのだと、意識して行うようにしようと思いました。

家族や社員さんなど、身近な人が喜び、笑顔でいてくれると、笑顔に囲ま

れている私自身が一番幸せを感じるのだと私は思います。 

小さな事かもしれませんが、だからこそ意識をしながら、行動すること

も大切だと思いますが、皆様はどのように考えられますか？ 

「最も多く奉仕するもの、最も多く報われる」ということでしょうか 

 

幹事報告 中村満 幹事 
① 規定審議会立法案のご提出ついて・・・ 

ウェブサイト規定審議会をごらんください 

② 昨日「ロータリー第 2790 地区チャリティーパー 

ティー」に会長・幹事・地区委員の３名で参加。 

③ ガバナー事務所より今年度ガバナー月信への新会員等の掲載は１２月 

号（６月号）で終了しました。今後の月信用報告書は次年度ガバナー事務

所でお願いします。尚、会員増強報告、例会出席率報告は今まで通りです。 

④臨時総会を来週例会日に開催。多くの会員の出席をお願いします。 

⑤例会後、理事会があります。 

 第１２回理事会 

① ６～７月の例会プログラムについて(案） 
② 新会員候補者の選考について 
③ 定款・細則改正の件 
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■６月３日（金）のプログラム 
・ 会員卓話：高山裕紹 君 

 

■本日（６／10）のプログラム 
・ 臨時総会 

・ クラブフォーラム 

 

■今後の例会プログラム 

6/17（金）各委員長 1年を省みて 

6/24（金）6/29 家族会に変更 

6/29（水）家族会 

   《東急ハーベスト勝浦》 

 

 



  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

委員会報告  
次年度・・関正巳 会長エレクト 

24 日の 3クラブ合同例会の車中にて、 

臨時理事会を開催し、会費の改定につ 

いての議案で承認が得られました。 

これは 10 日の臨時総会で正式に発表したいと思います。 

2 点目、クラブ活動計画書の提出の期限に間に合わなかっ

た委員会は至急お願いします。その場合、委員会に使う費

用と活動費用を区別して、予定される人数や回数など明記

した上で提出してください。 

それから．．．7月 7日～9日、交換学生だったフィリップ・

モトラム君（こちらに留学していたころは、もちろん一人

だったのでしょうが、ご結婚されて、奥様とお子さん二人

が一緒に来られるそうですが）ご家族が勝浦に滞在しま

す。大歓迎したいと思うわけです。これから理事会で決め

ますが、その際には例会で盛大にお迎えしたいと思います

ので、たくさんの方の出席をお願いいたします。 

 

国際奉仕 村石愛二委員長 

（青少年交換委員会より） 

ガバナー事務所並びにガバナーエレク 

ト事務所より青少年交換派遣高校生募集 

（2012 年の 8月出発、1月出発）のご案内がきております。

クラブ関係者の中に希望者があれば、一報お願いします。 

 
 
ニコニコＢＯＸ（中村昇 親睦委員長） 
本人誕生日 渡辺昌俊 君 

誕生日の朝一番で、寮生活をしている 

長男からメールをもらったり、妻から 

プレゼントをもらったりと、とても 

幸せを感じています。 

 

 

配偶者誕生日 林重利 君 

いつもワイフにはお世話になています。 

特に車の運転では、すべて頼んでおり 

まして、今日も送ってもらいました。 

おかげでゴールドの免許を持っています。今後も法規を守

りながら安全運転をお願いしようと思っております。 

クラブ会報委員会：週報についてのご意見、原稿・写真データをお寄せください。  

Mail：hiroko-w@hitz-totalsystem.com  Fax：0470-73-0759  勝浦ロータリークラブＨＰ http://www.katsuura-rc.org 

配偶者誕生日 斉藤麻美子 君 

私たち夫婦は、けんかをしながら仲良 

くやってきましたが、最近は、私がい 

くらスパイスをふり撒いても、ファイ 

ティングポーズを取ってくれなくなっ 

て、少し寂しいなと思っている今日このごろです。 

 

配偶者誕生日 村石愛二 君 

今年 35 年目なのでプレゼントしたら 

「え～」とびっくりして、いらないよ 

う顔をされました。それと．．ポッポの 

丘のパンフレットを作りましたので、見てください。余

分に持ってきましたので、ご近所にもご紹介ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員の皆様へ・・・ 

 

 

 

 

 

・・・・・会報委員会よりＨＰに関してお願い 

 

① 奉仕活動ページに掲載する委員会活動の記事や写真

をどしどしお寄せください。 

② すでにホームページをお持ちの方は、会員名簿にリ

ンクさせていただきますので、お知らせください。 

③ 勝浦ロータリークラブらしさを表現できるような 

写真・資料のご協力をよろしくお願いいたします。 

 



『正々堂々と失敗しろ、それが大きな成長となる』

草食系男子が増加し、人と接することを減らし、事

なかれ主義が蔓延してきている世の中で人に対す

る強さというものが、非常に若い人の中で欠けてい

るように感じられます。今では死語となった努力と

根性を持ってもらいたい、失敗しても良いから挑戦

をしていこうとする気持ちをもってもらいたい。 
それが『人に対する強さ』（人へ伝える強さが必要

であること）これは、説得力、興味関心を自分に持

ってもらうこと。人に対して強くなければ人は動か

ない。結果が先に出てくるのではなく、人に情報や

成果がついてくる。 
最後に『義を見てせざるは勇なきなり』論語の一

文ですが、私の仕事、人生、遊びの師匠から良く言

われた言葉です。人間杓子常時に仕事するのではな

く、われわれは銀行員であるが、銀行員である前に

人であれ。仕事においても日常生活においてもいろ

いろな情報が錯綜している中で、何が正しく今何を

すべきなのか。常に状況を確認し時には銀行員とし

てではなく、一人の人間として物事を考えたときに

本当の正義が見えてくるのではないか。勝浦支店の

支店長としてこの言葉に重きを置きすごしていき

たいと思っています。 
千葉県の産業には東京湾を中心に京葉工業地帯、日

本第２位の農業、そして勝浦、調子を中心とする漁

業があります。ここ勝浦でも、きれいな海とまだま

だ豊富な水産物を利用し、日本の首都東京に近い立

地を生かし、観光と漁業について勝浦市の皆さんで

『ポジティブに考えてアクティブに行動する』新し

い勝浦を作っていくことが出来るのではないかと

思っています。今回、貴重なお時間をいただき自分

自身の見直しを行えたこと、今後も地域金融機関の

行員として、地域社会に貢献していきたいと改めて

感じることが出来たことに感謝します。 
 

 

 

 

 

 
 
       
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
     
 

 

 

[天声ヒロ語] 長かったような短かったような 1年。。。会報委員としてもあと残すところ 3週です。編集に要する時間は短くなった

ものの、内容は果たして充実していたか？？自信がありません。でも、たくさんの方に会えた。。。そんな感謝の 1年でした。 

会員卓話：高山裕紹 君 
勝浦には京葉銀行支店長として、 
２月 13日に赴任しております。 
赴任してすぐの震災により、ご訪問 
やご挨拶が遅れたこと、ロータリー 
例会に参加ができず申し訳ありません。生まれは東京

都大田区池上本門寺、小学生で千葉に引っ越してまい

りました。勝浦は日蓮さんの誕生寺に近く縁を感じま

す。高校時代は応援団、大学ではその反動からチャラ

男の集まりのサークルに所属していました。家族は妻

と息子２人、娘１人の５人家族です。 
初めに、私の仕事に関する３本柱『H』について．．． 

H＝Heart（ウェイト５０％） 取引先へ訪問する度胸、

訪問を継続する勇気、断られても２度、３度訪問する

勇気、折れない心、開かない門はない 

H＝Head（ウェイト 25％） 頭を使う、仕事の工夫  

H＝Hear（ウェイト 25％） 話を聞き出すこと・・ 
状況、特色、今後の見通し、ニーズ等 

次に、営業担当者に話しているのは『足を運んで、

目で見て、手で触れて感じろ』 
情報化社会の中で、ほとんどのものがインターネット

等で情報を得ることが出来ます。もちろん、私も利用

していないわけではありませんが、図らずも今回の東

日本東北沖地震の現状をメディアでみても実際に現

地に行かなければ本当の惨状を感じることができな

いのと同じです。私たち同様にお取引先は生き物と同

じ、やはり足を運んで目で見て手で触れて感じなけれ

ばわからないことがたくさんあるのではないでしょ

うか？何に対しても、マニュアルがないと分かりませ

んという若者が多い中で一番強く伝えている事です。

そして『ポジティブに考えて、アクティブに行動す

る。』これは現在の日本の景気低迷、震災後の現在の

勝浦近隣の県内市町村では想像していた以上の厳し

い状況の中で常に前向きに考えて能動的に行動する。

必ず前を向いていれば人間いいことがあると話して

います。そして『性格を変えるのではなく、考え方を

変える』私も４３年間生きてきた中で性格を変えるこ

とはできませんが、考え方を変えることはできます。

人間の長所を伸ばせば短所はめだたなくなる。今の若

い人たちに対してはなしていることです。 

出席報告 ６／３（金）出席委員会（関祐介委員長） 

会員 出席 MU 欠席 出席率

４０名 ３１名 ３名 ６名 ９０% 

欠席：浅野玄航・内田秀実・高橋奈緒美・前田安彦 
吉野裕子・渡辺保 


